

# Antrag Nr. 18-O-05-0013 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

---

## Betreff:

Fahrradstraße Viktoriastraße

## Antragstext:

### Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Der Magistrat möge prüfen, ob und wie eine Einrichtung einer Fahrradstraße in der Viktoriastraße darzustellen ist. Bei positiver Prüfung spricht sich der Ortsbeirat für die Einrichtung aus.

## Begründung:

Ziel des Antrages ist es eine bequeme und als sicher empfundene Fahrradrouten von der Innenstadt zum Berufsschulzentrum abseits von schnellen Direktverbindungen entlang von Hauptstraßen anzubieten. Die Sichtbarkeit des Radverkehrs wird durch deren Bündelung erreicht, was wiederum die Unfallwahrscheinlichkeit senkt. Die Einrichtung von Fahrradstraßen bietet sich gerade bei „alternativen Hauptverbindungen“ parallel zum Hauptverkehrsstraßennetz durch ihre u.a. verkehrsberuhigenden Wirkung an. Gerade Menschen, die heute selten Rad fahren und / oder sich unsicher auf dem Rad fühlen, bevorzugen eher eine Kfz-verkehrsrärmere Führung entlang von Erschließungsstraßen.

Des Weiteren werden a) Radfahrende mit quartiersweiten Quell-Ziel-Verbindungen mit dem Angebot angesprochen und b) das Angebot verlängert die existierende Fahrradrouten vom Elsässer Platz über Goebenstraße - Bertramstraße - Platz d. Einheit - Friedrichstrasse weiter die Frankfurter Straße - Viktoriastraße und Wittelsbacherstraße bis zum Gebiet Berufsschulzentrum samt größeren Arbeitgebern wie z.B. Details, Stadtverwaltung, Hess. Umweltministerium und SOKA-Bau.

Wiesbaden, 15.10.2018